

TV-Dreh in Zimmerei

**Für eine Doku-Soap wurde
in Altenoythe gefilmt.**

Wenn in dem neuen Traumhaus noch das gewisse Etwas fehlt oder die eigenen vier Wände erneuert werden sollen, dann kommen sie ins Spiel: „Die Einrichter“ aus der neuen Doku-Soap von Vox. Dabei sollen Design-Profis bei der Renovierung helfen. In einer der ersten Folgen erhielten „Die Einrichter“ auch Unterstützung von der Zimmerei Nordmann aus Altenoythe, die dazu beitrug, dass außergewöhnliche Wohnträume wahr gemacht wurden.

Laut Betriebsinhaber Jens Nordmann war Vox auf seine Zimmerei gestoßen, als der Sender im Internet unter dem



Stichwort „Terrassenbelag Oldenburg“ auf den ersten zehn Seiten nur auf den Altenoyther Betrieb als verarbeitendes Unternehmen gestoßen sei. „Den hohen Ansprüchen der Auftraggeber gerecht zu werden, ist selbst für die Experten nicht immer leicht“, sagte Nordmann bei den Dreharbeiten in seinem Unternehmen. Doch am Ende hätten die Profis für jedes Problem eine Lösung gefunden. (fi)

**Spot an in Altenoythe:
Ein vielgefragter Mann
war Betriebsinhaber
Jens Nordmann, der im
Auftrag von Vox
Wohnträume wahr
werden ließ.**

Foto: Nordmann